

Ressort: Politik

Scheuer: Fluglaubnis für Boeing 737 Max 8 erst nach Aufklärung

Berlin, 14.03.2019, 14:55 Uhr

GDN - Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) will einer Wiederöffnung des deutschen Luftraums für Flugzeuge vom Typ der Boeing-Unglückmaschine erst nach der Klärung aller Sicherheitsfragen zustimmen. "Das Flugzeug ist ein sehr sicheres Verkehrsmittel. Bei dem Flugzeugtyp Boeing 737 Max 8 und 9 haben wir Zweifel", sagte Scheuer dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Donnerstagsausgaben).

"Darum bleibt für diese Maschinen der deutsche Luftraum so lange gesperrt, bis der Hersteller alle Zweifel ausgeräumt und alle Fragen beantwortet hat." Scheuer sagte, Sicherheit habe weiterhin höchste Priorität: "Dafür sorgt auch der enge Austausch der europäischen und internationalen Luftsicherheitsbehörden."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121582/scheuer-fluglaubnis-fuer-boeing-737-max-8-erst-nach-aufklaerung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com